

**FORTES CHALEURS :  
L'ETAT DOIT PRENDRE TOUTES LES MESURES DE PREVENTION  
ET D'AIDE A NOS AINES**

Les fortes chaleurs en prévision font penser au drame de la canicule de 2003.

Les liens avec les services météo, plans d'alerte, interventions à tous les niveaux de l'Etat sont autant d'éléments d'amélioration issus de l'expérience de 2003.

Pour autant, ce drame comme celui des 16 000 morts de la récente épidémie de grippe montrent que les choses ont bien peu évolué concernant les retards français en matière d'aide aux personnes âgées.

La question majeure reste celle de l'accompagnement au quotidien des personnes âgées tant à domicile qu'en établissement.

L'AD-PA a récemment rappelé la nécessité de renforcer la lutte contre l'isolement ainsi que la prévention en développant notamment les aides aux personnes, même peu handicapées, pour les conseiller et les accompagner ensuite dans leurs démarches.

Rappelons que mieux accompagner les personnes âgées permettrait de créer 200 000 emplois, surtout pour les plus jeunes.

Il importe donc de créer un fonds de soutien à domicile pour améliorer la prévention des risques majeurs.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA et du **TOUR DE FRANCE**, sur les réseaux sociaux :



@AssociationADPA



<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>



<http://ad-pa.blogspot.fr/>

***L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.***